

Valgo - Blog

<https://www.valgo.es/>

Las personas mayores en España, informe del IMSERSO 2014.

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y el Centro de Ciencias Humanas y Sociales han elaborado el informe "Las personas mayores en España 2014", en el que se ofrecen varios aspectos del perfil de nuestros mayores.

El IMSERSO con el fin de dar a conocer la realidad actual de nuestros mayores ha publicado el informe correspondiente a 2014 en el que han colaborado prestigiosos profesores e investigadores de diversas universidades españolas.

Luis Martín Pindado, vicepresidente tercero del Consejo Estatal de Personas Mayores comenta que el informe "constituye una herramienta muy útil para quien trabaja con y para las personas mayores. Se trata de una exhaustiva recopilación de datos que constituyen una verdadera radiografía que nos ayuda a comprender mejor como somos y como vivimos los mayores de hoy. Pero, sobre todo, nos ayuda a detectar carencias, desigualdades y deficiencias, con el fin de proponer soluciones acertadas.

El informe afirma que uno de los retos más importantes a los que se enfrentan las Administraciones Públicas es el de diseñar e implantar políticas de envejecimiento activo, ya que el aumento de la esperanza de vida ofrece nuevas oportunidades de participación en la sociedad.

Se expone también los indicadores de protección social que ofrecen las Administraciones Públicas estructurados en varios apartados: exclusión social, vivienda, desempleo, familia e infancia, supervivencia, vejez, discapacidad, etc.

El estudio consta de los siguientes capítulos: aspectos socio-demográficos de la población mayor que engloba tanto su evolución como su diferenciación por sexo y demografía, longevidad y estado de salud en el que se analiza la esperanza de vida al nacer y a los 65 años en diversos países así como el estado de salud general y la tasa de defunción, características económicas exponiendo y comparando las pensiones contributivas y su estructura de gasto total en los hogares, características sociales y otras en el que se analiza las distintas formas de convivencia de nuestros mayores.

Uno de los aspectos que podemos destacar de este informe es por ejemplo que la principal causa de muerte entre los mayores está relacionada con enfermedades del aparato circulatorio, seguido del cáncer y las enfermedades cardiorespiratorias. Se

destaca también que las personas mayores españolas que viven en hogares con un tipo de convivencia diferente a la pareja como el hogar multigeneracional o el hogar unipersonal, son las que presentan mayor porcentaje de casos de discapacidad. Estas dolencias podrían atenuarse a través de la prevención, con una actividad física adecuada.

Si desea leer el informe completo podrá descargarlo aquí:

<http://www.manelvalcarce.com/component/jdownloads/download/4-documentos/162-las-personas-mayores-en-espa%C3%B1a.html?Itemid=101>

Link to Original article: <https://www.valgo.es//w/valgo/34180/blog?elem=175230>